
中華民國田徑協會第 13屆第 3理監事聯席會議紀錄 

 

時間：111年 11月 4日(星期五)上午 11時整 

地點：高雄國家體育場 B2簡報室 

主席：葉理事長政彥                                紀錄：洪碧端 

出席人員：翟學電副理事長、朱文慶副理事長、黃文成副理事長、賴坤成

常務監事、徐茂政常務理事、張妙瑛常務理事、郭志恆常務理

事、郭祝府常務理事、陳伯麟常務理事、許振芳理事、鄭瑞龍

理事、黃顯祐理事、張平山理事、張秀琴理事、張銘煌理事、

許績勝理事、蔡亞芝理事、曾志堅理事、劉元凱理事、林清光

理事、杜正憲理事、凃祈吏理事、曾孝生理事、鍾福啟理事、

林榮祿監事長、林國志常務監事、沈煥瑤常務監事、潘文道監

事、黃邱倫監事、陳鴻傑監事、吳宗成監事、彭鎮達監事(33

人) 

列席人員：教育部體育署謝奇穎科長、高雄市運發局侯尊姚局長、許文宗

顧問、蔡特龍顧問、雷寅雄顧問、王勝雄委員、沈英章委員、

林錦明委員、張惠峰委員、許光麃委員、程義昌委員、潘榮

宗委員、許峰銘主任、王景成秘書長及秘書處同仁(21人) 

壹、 主席致詞：體育署謝科長、高雄市運發局侯局長、各位理監事、顧

問、諮詢委員，大家早安，很高興利用這次全國中等學校田徑錦標

賽會召開本屆第 3次理監事聯席會議，藉此機會邀請各理監事、顧

問、委員觀看比賽，一方面檢視賽事辦理情形，同時為我們田徑小

將加油打氣。本月中旬本會參加在科威特舉辦的亞洲青少年田徑錦

標賽，成績相當優異，獲得 6金 1銀 2銅的佳績，並兩項破大會紀

錄，證明在疫情期間，我們的選手依然努力訓練不間斷，才有此成

果。隨著疫情解封，明年開始會有更多的國際賽參賽機會，希望各

級選手都能預備好，將最好的狀態發揮出來。今天會議最主要是針

對明年度的各項工作計畫及經費預算，依規定請各理監事協助審

理，希望為明年做最好的規劃，全體能有更上一層的表現。再次感

謝各位的出席 ，並祝大家身體健康、萬事如意！ 

貳、 會務報告：王秘書長報告，請參閱手冊資料第 5頁。 

參、 提案討論： 

案由一：本會 112年提報教育部體育署年度各項工作計畫預算案，提請審 

        理。 



說  明：本會編列 112年度工作計畫、培育優秀或具潛力運動選手計畫及 

        國際體育交流年度計畫，依規定於理監事會議通過後，報請教育 

        部體育署審理。資料詳如附件一。 

決  議：通過。 

 

 

案由二：本會 112年度參加 2023年杭州亞運會培訓隊培訓經費預算案， 

        提請審理。 

說  明：本會依規定編列年度亞奧運培訓隊培訓計畫，送請理事會議審 

        理，通過後提報國家訓練中心。資料詳如附件二。 

決  議：通過。 

 

 

案由三：本會 112年國際事務接班人養成計畫案，提請審理。 

說  明： 

一、 依據「教育部體育署委託中華奧林匹克委員會辦理國際事務接

班人養成計畫接班人遴選辦法」辦理。 

二、 本計畫及接班人名單經 111年 10月 24日遴選小組審核通過，

依規定報理事會通過後報中華奧林匹克委員會審理。資料詳如

附件三。 

決議：通過。 

 

 

案由四：本會 112年度經費收支預算案，提請審理。 

說  明：依據 112年度各業務組工作計畫，編列全年度經費收支預算表 

        ，資料詳如附件四。 

決  議：通過。 

 

 

案由五：本會 2023-2030中長期發展計畫案，提請討論。 

說  明： 

    一、本計畫依據國民體育法第 30條第 2項規定辦理。 

    二、本計畫經 111年第 7次選訓委員會議通過，資料詳如附件五。 

決  議：通過。 

 



案由六：增聘李慶宗先生、洪志杰先生為本會顧問，提請通過。 

說  明： 

    一、依據本會章程第 30條規定辦理。 

    二、李慶宗先生為新北市私立裕德雙語高級中學校長，洪志杰先生為 

        泰恆實業有限公司總經理，兩人熱心協助田徑運動推廣，擬增聘 

        為本屆顧問。 

決  議：通過。 

 

肆、臨時動議： 

一、明年亞洲青少年田徑錦標賽特殊規格項目的選拔，協會是否規劃特定 

   賽事進行遴選。(陳鴻傑監事提) 

決  議：本會盡量於承認成績賽事中穿插，若無法排定，將另單獨辦理選 

        拔賽事。 

 

 

散會：11時 40分 


